

Die Besten der Republik kommen

Swingolf: Der SGV Renningen richtet im Juli die deutsche Meisterschaft auf der Anlage am Kindlerhof aus.

RENNINGEN. Der SGV Renningen ist der am meisten wachsende Swingolfverein in Deutschland. Die großen Erfolge – bester Klub Europas bei der EM 2022, Erstligameister und Vize in der 2. Bundesliga 2021 – tragen wohl auch zu den steigenden Zahlen bei. Darüber hinaus sind bei Turnieren, egal ob national oder international, regelmäßig Spieler aus der Rankbachstadt auf dem Podest vertreten. Mehrfache deutsche Meister und kontinentale Champions sind unter den Mitgliedern zu finden.

Aufgrund dieser positiven Entwicklung wurde die DM in der Einzel- und Doppelkonkurrenz nach Renningen vergeben. Vom 13. bis zum 16. Juli werden 140 der besten Swingolfer aus der ganzen Bundesrepublik auf der Anlage am Kindlerhof um die Titel kämpfen. Die Einzel werden am Freitag und Samstag mit jeweils 18 Loch ausgespielt, die Doppel starten die Turnierwoche am Donnerstag mit 18 Loch (neun Loch Scramble/neun Loch Auswahldrive) und beenden das Turnier am Sonntag mit zwölf Loch (Foursome). Dieses Jahr zum ersten Mal dabei sind auch 13 Jugendliche. Dies gab es bisher bei deutschen Titelkämpfen in dieser Stärke noch nie. Allein zwölf davon kommen aus dem Juniorenprogramm des einheimischen SGV.

Auch das Rahmenprogramm steht. Mit einer kurzen Begrüßung am 12. Juli beginnt der offizielle Teil der Meisterschaft. Am Abend des 15. Juli werden bereits die Einzelsieger gekrönt. Im Anschluss folgt die Players-Party mit Live-Band in der Festscheune. Die Sieger der Doppel-Meisterschaft werden dann am 16. Juli mit Pokalen geehrt.

Der SGV Renningen vermeldet in einer Pressemitteilung: „Zuschauer sind willkommen, sollten sich aber kurz aus Sicherheitsgründen einweisen lassen.“ *red*

